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築け未来を行動力と先見の眼で
BUILDTHEFUTUREWITHACTIONANDVISION

1996～97年度RI会長ルイス・ビセンテ~ジアイ

No. 45

出の作品展を併伽致します。

菅原宣彦君97年国際水泳殿堂人堂式典艇

事終了いたしました。西川会長はじめ多くの

方々にご参会いただき友情に厚く御礼申し上

げます。夫人誕生日祝い。

足立一成君、秋山茂則君、青山敏郎君、

林 哲央君、池田 隆君、伊豫田博明君、

菊池昭元君、小山雅弘君、久野峯一君、

松居敬二君、宮尾紘司君、水野 宏君、

中根三郎君、西野英樹君、鈴木正男君、

鈴木理之君、竹内眞三君、田中昭二君、

谷口 優君、渡辺辰夫君、吉田節美君、

吉田 玄君今日は本年度の般終例会。会

長はじめ紳耶、各委員長の皆様大変ご苦労様

でした。

鷺谷龍男君夫人誕生日祝い。

河村政孝君、小林 明君、永井正義君、

舎人経昭君本年度最後の例会となりまし

た。今年度ニコボックスに御協力ありがとう

ございました。

◇中山幹事報告

l 会員杉山貞ﾘj職がご病気の為、水全昭二

君一．身上祁合にて退会される邪になりまし

たのでお知らせ致します。

2． ロータリー適川相場1ドル1191リが7月1

日より1171ilに変更となりますのでお知らせ

致します。

◇西川会長挨拶

皆さん今日は、 1997～98年度も、ここに本日

般後の例会を迎えました。私も会長として亜

責を担い、なんとか完走し本日を迎えること

ができまして､感慨--.入であります。唯今は、ニ

コポックスでも、多くの方々から、身に余る

労いのお言葉を噸き、感激いたしております。

お蔭様で、会員の皆様の|暖かいご支援とご

理解のもとに、mll会長、幹恥を始め、各委員

長や理事役員の皆様の絶大なご協力を賜りま

して、無醜本日を迎えることができましたこ

とを心より厚くお礼申し上げます。

ただ、木年度は退会者が多く出まして、会

~~ ~

きようの例会………侭…聡

顯星興呉蝋……皇
渉隼含鐘含這宰軍寒公"穂へ

皇劔狽…王鷆
新・旧会長挨拶

前年度皆出朧者表彰

議篭懇童蕊
◇”それでこそロータリー”

◇お誕生日祝福

三輪君(6/22）

◇出席報告

会貝 64名 出 jﾙザ 44名

出席率 68.75％

前々回 6月10H(修正出勝率) 98.46%

◇ニコボックス

中山信夫君、西川豊長君一年|M1いたら

ない点ばかりでしたが、会員皆様の御協力で

般終例会を迎えることができました。ありが

とうございました。

浅井誠寿君海坂の紺へ押し出づ麦の秋

加藤大豊君昨日オリンピックデーでした。

東京で磯大に記念式典が行われました。脈上

25年勤めた功労で古橋広之進会長から表彰を

頂きました。

小杉啓彰君職業奉仕に一年IⅡlご協力頂き

ありがとうございました。

三輪 康君今日は本年度の般終例会。会

長をはじめ幹ﾘﾄ、各委員長の皆様大変ご苦労

様でした。誕生日祝い。

水野賀續君今日は本年度の股終例会。会

長をはじめ聯ﾘﾙ、各委員長の皆様大変ご苦労

様でした。夫人誕生日祝い。

成田良治君和田先生、本日休みのところ

診療して頂き有難度うございました。きっと

良くなると思います。

佐野 寛君26日から丸善ギャラリーで銀

葉会展が25回展を数えます。今年は妻の想い
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～-･～･･-T･B(食べ歩き会) -･～一一

6/24(火)午後6時30分

今年度岐後のT･B会が新栄のイタリア料理

“バルカ”にてご夫人を含む19名の参加を得て

行われました。おいしい料理とワインに舌鼓

を打ち、貸し切りだったこともあり、大いに

篠り上がり楽しい夜を過ごしました。

員数が大きく落ち込みまして、大変残念に思
います。退会の理由は色々ございますが、病
気療養のためという方もございまして、ご家
族の方々もご心配と思います。どうか、皆様
もくれぐれもご健康にはご留意頂きますよう、

今後とも宜しくお願い申し上げます。
本日は友愛の日ということになっておりま

すので、挨拶はこの程度にさせて頂き、立食
の間に、この1年の四方山のお諦をさせて頂
きたいと存じます。

最後に､この1年本当に有難うございました。

谷口幹來、－年間お疲れ様でした。

．｡-..-..-.．友愛の日 ．｡-.,-.-..-．‐

◇乾杯 鈴木(正)直前会長

－－．－－－ロータリーワールドより－．一・一一.－，

i アフリカで欠くことのできない眼の治療を i
i 施すインドのロータリアン

i ﾛｰﾀﾘｰ･ﾎﾗﾝﾃｨｱ･ﾌﾛｸﾗﾑに|
i登録した人々の大半は､開発図から|刑発途上｜
|国に行き奉仕します。しかし、中には､開発i
i途上国から開発途上国に行き奉仕する人たち ｜
｜ もいます。
1 1989年以来、ロータリー財団のロータリー． ~

| ボランティア袖助金をもち、インドの第3260 i
1地区(ﾏﾃｨｱ･ﾌﾗﾃｼｭ州およびｵﾘｯｻ｜
|州の一部)のロータリアン眼科医がｶｰﾅ、シ 1
i エラレオネ、ケニアで無料眼科治縦を提供し l
iているのもその一例です｡31,384人の患者を治i

l療し､4,835回の手術を執行し､2,255個の眼鏡I
i を配布したことは事実､注目に値する業績です。 i
i 昨年は、 6人のインドのロータリアン医師｜
i による医療チームがシエラレオネとガーナで！

I アイ・キャンプを開設し､持って行った袖給｜
| 品を無料で配布しました。シエラレオネのThe i
I T・ChothranCharitableTrustofFreetown、 i
i またGhanaSocietyfor theBlindも、両！

'国の政府と共に､必要な患者には病院や療養｜
i施設への短期入院などを含む、亜要な援助を！

'提供しました。
｜ 海外のアイ・キャンプで奉仕するインドのl

’ ロータリー・ボランティアは少なからぬ経験｜
| を有している人たちです｡インドでは無料ア l
i イ・キャンプは、ロータリアンの医療ボラン I
iティアによる奉仕活動として、長年、高く評！

'価されて来ました。
i RIのロータリー・ボランティア．プログラ ’

1 ムでは､奉仕を志願するボランティアおよび｜
|国際ボランティアを探すプロジェクト実施地，
i のデーターベースを管理しています。ローダ ｜
i リアン、財団学友ローターアクトは、旅費お！

i よび一般経費を支給するロータリー・ボラン I
i ティア補助金を申請することができます。 i
L－－.__._-.--.-.-.-.-..-.-.-,-.,-.－－．－．－－－．－．－.__」
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~～~~～~～お手紙紹介

財団奨学生 II'1占料'子さん

皆様お沁気ですか？香港に来てはや10か月

が経とうとしています。こちらの生活にはすっ

かり慣れ、勉強に交流に日々励んでおります。

香港は今、2週間後の返還行』1Iを腔えて、少

しづっあわただしさを増してきています。各

国からのリポーターは着々と到若しています。

中でも日本からの記者、報道関係者が一番多

いようですが…・・大学では、今L'何週間か放

置されたままであった"Pillar of shame"

という天安門黙件を記念した像がようやく広

場に建てられました。しかし、 7月1日以降

そのままであるかは分かりません。香港の返

還という歴史的|瞬間に立ち合い、その後の変

化も見続けられることは、大変幸編だと思っ

ています。

さて、ロータリー財団への!|1間報告苫を先

程書き終えましたので、お送りいたします。ご

査証下さい。香港のロータリークラブの方々に

は本当によくしていただいています。4月の

地区大会では大阪城南ロータリークラブの訪

問団の方々をお手伝いできて蝋しかったです。

名古屋千種の方も是非こちらへお越しの際は

お知らせ~ドさい。いろいろご案内いたします。

七、八月と北京の国連開発計画の事務所で

インターンとして働くことになりました。又その

体験談などもおllllかせできればと思います。

梅雨のいやな火気が続いていると思います

が、皆様おうじ父iで。カウンセラーの小山様に

よろしくお伝えドさい。
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◇次回例会（7月8日）

クラブフォーラム

クラブ本｛|:、会報、親睦活動、職業分類

各委員長

－2－

、


